

## ABACUS Motorradfahrschule

«Anrede» «\*post\*\* «Kunden\_nr\* «Vorname\* «Name\* «Str\* «Haus\_Nr\* «PLZ\* «Wohnort\*

ABACUS
Inhaber: Urs Tobler
Tramstrasse 100
8050 Zürich-Oerlikon
Tel. 044 313 13 33
Fax 044 311 72 35
urs.tobler@datacomm.ch
www.tramstrasse100.ch

8050 Zürich-Oerlikon, den 21. Mai 2008

Liebe Töfffahrerin, lieber Töfffahrer

«Endlich!» dürften wohl viele aufgeatmet haben, als nach dem 1.Mai der Frühling sich mit Temperaturen angemeldet hat, die TöffahrerInnen wieder hinter dem Ofen hervorlocken können – und schon ist die Vorfreude angesichts der Tatsachen von Schneefallgrenze bis auf 1500 Meter hinunter von der Realität eingeholt worden. Ja, in diesem Jahr macht es uns das Wetter wirklich nicht leicht bezüglich Töff fahren.

Dieser Frühling ist wirklich anders, auch an der Tramstrasse 100: Der Saisonstart mit dem «Tag der offenen Tür» fiel aus, da der 1.Mai zugleich auch gerade die Auffahrt bildete. In Anbetracht des riesigen Aufwandes für mein Jubiläumsrallye 2007 und einer sehr zurückhaltenden Teilnehmerzahl (nur 28 eingeschriebe Teilnehmer anstelle der etwa 100 erwarteten!) verzichtete ich unter diesen Umständen lieber gleich von Beginn weg, mich nochmals auf die Äste hinaus zu wagen. Ich hoffe, dass am 1.Mai niemand vor der verschlossenen Türe stand, da wir mit einer kleinen Gruppe von 8 Motorrädern eine Ausfahrt in den Jura unternahmen. Alle, die dabei waren, genossen diesen Ausflug sehr. Auf meiner Homepage findest Du einen Bericht dazu unter «News&Aktuelles»!

Meine Auftritte anlässlich der «swiss-moto'08» vom 21.-24. Februar und anlässlich des 16.LOVE RIDE auf dem Flugplatzgelände in Dübendorf haben mir wieder viele neue Kontakte gebracht: So durfte ich in den letzten Wochen ganz viele Kunden und Kundinnen für meine «Ersten Schritte», zumeist noch ohne Lernfahrausweis und Ausrüstung, begrüssen. Einige davon sind bereits auf eine grössere Maschine umgestiegen oder haben sich eine eigene zugelegt: Sie machen im Moment die Mehrheit meiner Kunden aus in den Kursen, die vorwiegend durch Oliver ausgerichtet wurden. Ich selbst konnte an einigen Samstagen Einzelunterricht erteilen, auch ist ein Kurs unter der Woche absehbar – vorausgesetzt, jemand hat bereits die theoretische Einführung absolviert. Auch nimmt die Anzahl der englisch sprechenden Kunden laufend zu.

In der Durchsicht meiner «alten Fahrschüler»-Verteilerliste bin ich auf Deinen Namen gestossen: Da ich von Dir z.T. bereits über Jahre hinweg nichts mehr gehört habe, nimmt es mich natürlich wunder, ob Du immer noch Töff fährst, ob Du Deine Ausbildung andernorts fortgesetzt hast, ob Du die Führerprüfung inzwischen erfolgreich hinter Dich gebracht hast – oder einfach, wie es Dir geht. Ich würde mich über ein entsprechendes Mail freuen.

Du stehst im Moment in meiner Verteiler-Liste unter «nicht-aktuelle FahrschülerInnen» und erhältst nur noch sporadisch E-Mails von der Tramstrasse 100. Möchtest Du als FahrschülerIn weiterhin regelmässig informiert werden, dann müsstest Du Dich in die Verteilerliste der «aktuellen Fahrschüler» eintragen lassen, möchtest Du in der Rubrik «ex-Fahrschüler» landen, dann wirst Du immer dann informiert, wenn etwas Interessantes bei mir oder in der Töff-Szene ansteht. Natürlich kannst Du auch von Dir aus in meine Homepage www.tramstrasse100.ch gehen unter «News&Aktuelles» gehen und diese Informationen selbst holen. Möchtest Du Dich ganz aus der Verteilerliste streichen lassen, so lasse es mich bitte wissen.

Ich hoffe, bald einmal von Dir zu hören – wenn das Wetter mitmacht, vielleicht anlässlich einer DO-Ausfahrt: Übrigens, falls Du mal als Beifahrer auf meiner GoldWing mitfahren möchtest, dann brauchst Du kein eigenes Motorrad!

Herzlichst, Dein Töff-Fahrlehrer

Urs Tobler

1987 - 2007: 20 Jahre «Töff, Töff - nüt als Töff!»